



CAMPAÑA NUNCA MÁS A MI LADO

Campaña de Denuncia y Prevención de la Violencia Doméstica

NO TE VA GUSTAR - RED URUGUAYA CONTRA LA VIOLENCIA DOMESTICA Y SEXUAL - BANCADA BICAMERAL FEMENINA

*“La golpeó, puso un fierro en su pecho,
mató la esperanza de un hecho,
inventó un futuro deshecho.
Salió así su bravura cobarde infernal.
Tristemente aceptada, normal.”¹*

- **Comunicamos las novedades de la Campaña “Nunca más a mi lado” que llevamos adelante desde el 2010:**

Gracias a la colaboración de artistas, técnicos y muchas instituciones y personas comprometidas con la problemática se vienen desarrollando diferentes líneas de acción en el marco de los objetivos planteados:

- Colocar la problemática de la violencia doméstica como problema social que nos involucra a todos y todas.
- Desarrollar acciones de prevención de la violencia doméstica especialmente enfocada a adolescentes y jóvenes

Talleres de Prevención de violencia en el noviazgo “Que Pinte sin Violencia”

Convencidos de que es en el noviazgo y la adolescencia donde podemos cambiar estas pautas culturales violentas, se han sumado diferentes colaboraciones:

- Para desarrollar los talleres en todo el país, la campaña recibió una donación del MIDES que permite pagar talleristas y algunos gastos.

¹ Fragmento de la canción “Nunca más a mi lado” de la banda de música No Te Va Gustar. Letra de Martín Gil y música de Emiliano Branciari.

- El Programa COMPROMISO EDUCATIVO del Codicen apoyando con locales, traslados, meriendas y los referentes educativos en el territorio.
- El Programa PROPIA de INAU, convocando jóvenes, articulando y coordinando a nivel territorial
- Dirección de Derechos Humanos de ANEP.
- Organizaciones sociales de los territorios

Ya han participado un promedio de 250 jóvenes de los departamentos de: Salto, Tacuarembó, Lavalleja y Montevideo (Cerro)

Para dar mayor visibilidad y sistematizar en imágenes los talleres se sumaron:

- El periodista Nano Folle
- Producciones audiovisuales “Todo Casero”
- TCC
- **Facultad de Arquitectura y la Facultad de Bellas Artes** con el objetivo de involucrar a estudiantes y profesores
- Jóvenes de Ong's de la Red Uruguaya de lucha contra la violencia doméstica y sexual realizando acciones de sensibilización y entrega de folletos en el concierto de presentación del disco “El calor del pleno invierno”.

Próximos talleres:

23 de Julio, Pasaje Acuña de Figueroa – Anexo Palacio Legislativo

Participarán los integrantes de la banda NTVG, legisladoras y jóvenes de Compromiso Educativo. Coordina Red Uruguaya contra la violencia doméstica y Sexual, A.S. Andrea Tuana

30 de Julio, Liceo Nº 4, Depto.

A concretar en la segunda mitad del año: Salto, Paso de los Toros, San Carlos, Flores, Escuela de Gastronomía de UTU, Referentes de Compromiso Educativo

La campaña fue declarada de Interés Nacional por la **Presidencia de la República**.

La Corporación Nacional para el Desarrollo administra los fondos en forma gratuita.

Por más información, ver galería de fotos y conocer detalles:

www.nuncamasamilado.org